

Nº1447.BASTOS,20 de JANEIRO de 1975.O PROGRESSISTA, Rua G.º 4576 SAO PAULO,SP  
No 4576  
第1447号  
昭和五十年  
一月二十日  
月曜日発行  
Director  
Koiti Mori  
Editor  
Shoh -  
Miyatake  
Rua 10 de  
Novembro 332  
C.Post.112  
Fone;340  
BASTOS  
E.S.P.  
Anual  
Cr. 55.00  
Adiant.

# ノマトス週報

温 室 4

## おしゃべり

どうも長いことおしゃべり致しまして  
と、ていねいに頭をさげて帰る人がある。  
このおしゃべりは長居というほどの意味  
であろう。長時間しゃべつても、有意  
な話もあるし、とりとめもないことを、  
相手の心情に關係なく、ペラペラと喋べ  
ることを、おしゃべりというのである  
。その他大風呂敷をひろげるおしゃべり  
もある。  
相手が顔をしかめらようなどとでも平  
氣で言うし、人の噂をまたぎきのままで平  
やべる。自慢話をする、自分の自慢から  
息子の自慢、孫の自慢、人によると家内の  
自慢までする、おしゃべりで自慢こきう  
となると手がつけられないが、こういう  
種類の人には、相手を無視して、一方的に  
しゃべりまくるのである。相手の話をさ  
えぎり、相手にものを云わせない。ひともそん  
なに話題があるものよと思われるが、注  
意していると、同じことを三四回も四回  
もくり返し、同一事項を繰から云つたり、  
横から表現現してみたりして時間を稼ぐ  
のである。  
○いや、腹を立てては困るよ、あなたの  
ことをいってしるのじやない。おしゃべり  
とか多い。どうせ、世間話だから、筋が  
通つていなくても差支はないが、今テシ  
レヤベリの定義を説明しているだけのこ  
となんだから。  
また、おしゃべりは支離滅裂であるこ  
とが多い。おしゃべりは、そういうものだと、ち  
りといふことをいってしるといふの間にか  
アフリカの飢饉の話になり、飢の道、朴  
政権から艺居にかわる。耳がちりちりす  
るようだ。

○酒のみのおしゃべりもうう  
酒のんで気が強くなり、踴躍になつて  
も困るが、饒舌になるのは仕方のないこ  
とだろう。酒をのんでも、さつぱり気弱  
の上うぬ人もあるが、忽ち口角に泡をと  
ばして天下國家を論ずる癖もある。  
こういふのは、おしゃべりの種類には  
入らない。ほんとうのわしゃべりは相  
手の都合や、時間には無縫着で、自分本



○とここで、筆で書くおしゃべりは相手  
が都合のよい時見ればよいのだし、また  
利益になると、為めになることかう、あ  
たとやられては、やりきれない。相手の  
二時間も三時間も、時には四時間も延  
びたしも、全然関心のないことでは、あ  
だらうが、聞く身になつていただきたい。  
だから、対話よりは大いにましである。  
○こんなおしゃべりはどうだろう。  
去年十一月十八日、国賓として訪日レ  
たフオード大統領のことだが、十二月  
八日発行の「はグラフを友人が送つてく  
れた官選歡迎員だけだったことになる。  
ほんとに歡迎したのは一般日本人じゃな  
くて、制服の警官隊と、ごく僅かな撰ば  
れた官選歡迎員だけだったことになる。  
宿泊は迎賓館で、その門前で歡迎を受  
けたが、この場所から直線二〇メートル  
の向い側がホテル・ニネオタニで、その



○そしてまた、油田設施爆破の方も  
ても出来ない相談だ。そんな事をす

れば収入皆無になつて困るのはアラブ側  
だ。ま、双方出来もしないことを云  
つて脅し合いでもしていらっしゃいだらう。  
いくぶん反省すれば、それだけの効果  
だが。

○しかし、ここで再考しておかなくては  
しならぬことは、石油は将来次第に値上がりません。皆様方もお元気の事と思ひます。  
しても絶対に安くはならぬこと、アラブの石油があと四分の一世紀でからっぽになれば、次々と新油田の開発がない限り、石油以外のエネルギー源を見出すしく、一と先ず懸念を聞いております。ご  
かあるまい。

日本のように原子力を恐れてばかりい  
て、原子力時代にのりおくれても困るだ  
ろう。

系 音

## 「明治会」に賛成

バストス老人親睦会の出発がおくれた  
理由として「老人会」という名称が気に  
入らないという声があり、それなら、ど  
んな名称がよいかと打診してみると、「明  
治会」なら元氣があつてよろしい。  
といふことである。

最近各地に老人俱楽部も群生している  
のに、バストスばかりがとり残されいろ  
感じがするので、「明治会」で発足しよ  
うといふことで相談一決した。

とりあえず、二月一日(土)午後一時、  
有志にお集り願つて、早速発会式にこぎ  
つける段取りとなつた。

場所 旧バストス週報社

司話人

吉田与三吉

桧 森 留 藏

西 本 清 人

京 野 万 次 郎

山 中 三 郎

○故水本工トワルド宏の  
一周忌のミサを来る  
より

## ゴルフ俱楽部の美挙

去る一月九日午后八時よりゴルフ俱楽  
部では、昨年十二月下旬シナジオ及び、  
コレジオを進学並びに卒業生優等生十  
名に記念賞牌及び副賞を贈与した。  
父兄も招待され感激する卒業生と共に  
喜びを分ち合つた。

尚、俱楽員の外多数貴賓もあり、盛大  
なる晩餐会が催された由、一般の方々か  
ら感謝されている。

## 物の手紙へ返信

梶 山 茂 平(双樹)

謹んで新春のお慶びを申し上げます。  
昨年は大変なお世話をなりました。本  
年はどうぞ宜しくお願ひ致します。  
大変御無沙汰いたしまして申訳ござい  
ますが、本年は深刻な不況が予想されま  
す。最近景気も若干上向いてきておりま  
す。十、十一、十二月は新車の売れ行きよ  
く、一と先ず懸念を聞いております。ご  
安心下さい。

昭和四十九年十二月三十日

有限公司 山田商会 山田順一

皆さんお崩いで良いお年を迎えてお  
喜び申し上げます。

裕子さん、真奈子さんからもお年賀状  
を戴き、喜びに耐えません。

順一君の便りでは新車も良く売れて景  
気も恢復しつつあるとの事、何よりの事  
とお喜び申し上げます。私達も元気でお  
ります・御安心下さい。ブルジルの近況を  
少しお伝えいたしましよう。

当地では不況にあえぐ日本の姿が連日

大きく報導されています。倒産、解雇、  
失業と暗いニュースばかりです。

## ミサのお知らせ

○バストス イグレージャ・サンフ  
ランシスコ、シマ、ビルにて執り  
行います。謹んで皆さんに御通知  
申しあげます。

一九七五年一月十四日

グロリアイ区

各 位  
水 本 彰

死亡通知並に会葬御礼

吉浦恒喜(四十六歳)儀病氣療養中の歎手当の甲斐なく去る一月十日前四時サンパウロ市オズワルド・カルース病院にて逝去了しました。よつて一たん自宅を経て故郷バストスに遺体を移送し、十一日前八時ゴルフクラブにてゴルフ・クラブ葬として告別式を行い、十時バストス、イグレージャ、サンフランシスコ、シャビエルに於てミサを執り行い、バストス墓地に埋葬いたしました。

此の儀生前尊知各位に謹告申し上げます。  
尚葬送に當りましては御多忙中遠路おいといもなく御会葬下され、  
その上御丁重なる御香料並びに御供華など御供え下され、ありがとうございました  
御礼申上げます。

実は一々參上御礼申上げる筈の所取込中甚た失禮ではございますが  
紙上を以つて、厚く御礼申し上げます。

一九七五年一月十二日

喪主 妻 吉 浦 み き

長女

次女

長男

喜 定 雅 久 田 水 浦 静 秀 喜 美 枝

和 伯 里 詳

千

喜 一 田 撤

和 千

伯 里

絹 千

原 千

田 喜 一

木 順 好 太

源 保 郎 分 子 恵 伝 江 人 子 郎 子 子 大 子 守 子 朗 子 悟 樹 江 枝

バストス ゴルフクラブ  
バストス 市役所 様 様 様  
バストス 市議会 様 様 様  
バストス 日伯文化協会 様 様 様  
アミトヨダ、ガルボン、ブエーノ  
アミトヨス、デセウス、フィリヨス  
アルジヤ、ゴルフ俱樂部  
バストス 仏教婦人会  
バストス プラビス 商工株式会社  
様 様 様  
友人代表 様 様 様  
真松 小 下 田 原

バス <sup>トス</sup> 福岡県人会  
 バス <sup>トス</sup> ゴルフ俱楽部 老童会  
 バス <sup>トス</sup> 柔道連盟  
 バス <sup>トス</sup> 草分会  
 バス <sup>トス</sup> 南米本願寺  
 バス <sup>トス</sup> 連合仏教會  
 バス <sup>トス</sup> 産業振興會  
 父兄生長の家誌 友相愛會  
 バス <sup>トス</sup> 生長の家相白青  
 バス <sup>トス</sup> 薩洞宗門徒一同  
 バス <sup>トス</sup> 野球部  
 バス <sup>トス</sup> 在聖会  
 バス <sup>トス</sup> 俳句会一同  
 バルト南伯農業協同組合  
 バウル農事研究會  
 GEESINFANTILM  
 グロリア二区二  
 グロリアニ二区二組  
 グロリアニア二区三組一同  
 南米銀行本店  
 南米銀行バス <sup>トス</sup> 支店  
 南米銀行バウル支店  
 南米銀行安田保険会社  
 南伯農業協同組合中央会  
 日伯毎日新聞社  
 パウリスタ新聞社  
 サンパウロ日伯援護協会  
 サンスイINDプラスチコ  
 聖歌の友の会(メルカド)  
 東京銀行  
 ツルマ、デ、ブラッコ  
 ユニベルツル旅行社  
 在聖バス <sup>トス</sup> 会員母子講同  
 バス <sup>トス</sup> 会葬者各位

郷里に親兄弟や親戚をもつ方々は皆一様に心を痛めております。でも私は第二次世界大戦後あの焦土の中から立ち上り、近く十年二十年の短かい歳月の中に世界の経済大国として搖るぎない地歩を築いた日本の皆さんのおネルギーと努力と底力をこの目で見、この耳で聞き実際を知った今、皆さんに全幅の信頼と期待を寄せておます。

貴方がたけたとえ今食糧資源に乏しくとも、地下に資源が無からうとも、何を恐る事がありましよう。日本民族は、また日本国家は世界をリードし得る人後に落ちない民族として国家として私は心密かに信頼しています。

飛躍をなさんか念の差折であり、工行リギーの蓄積だと考えておきます。

原油の高騰から來た景気の沈滞は、ブルジルにも現われています。業種による差異はあるても、解雇倒産失業は、やはりブルジルにも避け得られなかつたでしょ、織維業界、建築業界が時にひどかつたようです。

昨今の日本の景気後退は、次の飛躍の前の工ネルヤー蓄積だと私は言いました

勘ると思ひます。私は常に光明面を見つめて、現在の不況の嵐の前の静けさを考えて期待に胸を若者のように膨らませて見守っています。

プラシルは最近新油田を二ヵ所発見しました。これから次から次へと発見されることでしよう。プラシルでは今造設備投資に膨大な外資を導入するより、原油は輸入に頼つた方が得策だつたのですか、今や世界は百八十度の大転換をしました。

それでプラシルにも埋蔵される油田の発見に今大奮りとがつています。従来の省営國から產油國としての将来が約束され、日系大臣植木茂樹、鉢山動力相の活躍が大いに期待されています。先ずは近況お報らせまで。

有限公司  
山田商店  
山田順一様

# アラビアの土様たち

月 20

王妃の第一子であるモハメツド王子が  
小さな妹の手を引いてあらわれた。  
ザイド王には、他の妃たちとの間にで  
きた息子たちも合わせると九人の王子が  
いる。モハメツドは第三王子に当る。  
ふつう、王子たちは、ある年齢に達す

# Oficina Kumoto

Av. Tamanduateí 550, Fone: 1948 TUPAÍ

**AUTO FUNIBARÍA  
TINTURA PRATA**  
OSVALDO GILIOLI MONTEIRO  
*Agradece a Preferencia*  
Serviços Mecânicos  
em geral  
AV. São Paulo, 1284  
PARAPUÃ SP.

自動車の車体の傷痕は当オフ

ソーナへおまかせ下さい。

その他メカニコ一般の仕事と塗り  
替え等、迅速丁寧安価。  
オスワルドシリオリモンティロ  
パラフ・アン・アベニーダサンパウロ

右、御令閨様御他界御法要の節香典返し  
として御寄贈になりました。謹んで御神申上げます  
一九七五年一月十三日

るまゝそれきれ母親のハレムで育てられる。モハメッド王子は十四歳だというからう、そろそろ母親の手もとから離れる時期ではないだろうか。

この王子さまにはじめて会ったのは、婦人協会記念パーティの時だつた。父王に連れられて出席してメソセトジを読み上げた王子を見た時、私ははじめて男装の麗人、かと思つた。(水もしたたる美少年)とは、この王子のためにある言葉では打いかとさえ思われた。モハメッド王子の一拳手一投足を眺めていると、なにかこの世の最も美しい創造物をみているようで、思わず誘いこまれてしまふ。私は、この美少年とひと時のおしゃべりを楽しむことにした。

—父親としてのサイード王は、どんな方ですか、やさしい?それとも怖い?。全然怖くない。父がここに来ると、いつも僕たちと取組合いをしたり、大はし

久本修理工場  
各種冷蔵庫並びに家庭電気器  
具一切修理の御用はツヅパン  
市の迅速丁寧なオフィシナ  
ツパン市アベニドタモイオ 五五〇番地

各種冷蔵庫並びに家庭電気器  
具一切修理の御用はツヅパン  
市迅速丁寧なオフィシナ  
ツヅパン市アベニドタモイオ五五〇番地  
**久本修理工場**

御用命令  
お問合せは バル水口へ  
電話一九四八

死亡通知並に云葬御礼

妻・嘉都子（五十歳）儀永らく病氣療養中で御座いましたが、病勢悪化薬石効なく去る一月六日午後一時聖市ビネイロス区の実家にご永眠致しました。葬儀は翌日実家、佐藤達二氏宅より午後一時出棺モンルビーのゼツマニ墓地に埋葬致しました。

此の儀生前御交誼を賜わりました旨様に謹んで御通知申し上げます  
尚葬儀に際しましては御多忙中遠路懇わざ御坐葬下され、その上過  
分な御香料、御供花等を賜わり厚く御礼申上げます。

尚十二日  
ノイリ所がる事  
の御参列を得ました上過分なる御垂華を賜わりましに事を合せて篤く御礼申げます。

実は一々参上様眉の上御礼申上ぐべき則失礼乍ら紙上にて厚く御不  
申上げます。

一九七五上

喪主前山義

卷之三

三男

故人の寒文

八

親戚代表

۱۲

少

義	裕	雄	志	志	禮	義	山	前	主	喪
松	衛	久	見	治	春	同	夫	二	志	裕
田	榮	馬	辰	泰	雅	一	達	一	憲	禮
川	郎	程	重	西	原	族	藤	藤	佐	次男
早	太	水	八	上	松	遷	佐	四男	三男	長男
								故今寒父		
樣	樣	友人代表	ク	ク	樣	樣	樣	弟		
樣	樣	親戚代表	ク	ク	樣	樣	樣			
人	會	工	會	會	人	會	會			
婦	人	商	化	筋	巴	斯	托			
人	會	區	規	薩	巴	斯	托			
會		中央	視	巴	斯	托	斯			
		市長	長	ハ	ス	ト	ス			
				ハ	ス	ト	ス			

やぎなんです。それから、父は僕と冗談の言い合をするのがとても楽しみなんですね。だけど、「あなたが父を独占しきしまつたら、母上はどうなるの?」って、いつも侍女たちに怒られちゃう。この意味わかる?」と、王子はおませな目で私に合図した。

「将来何になりたい?」

「軍人。僕は、乗馬、射撃、鷹狩りみたいな勇しいスポーツが好きだから、軍人が向いていると思う。父はよく鷹狩に連れて行つてくださる。ベドウインは勇敢な民族だ。おまえもベドウインの血をひいていること佐誇りを持って。ベドウインの風俗、習慣を忘れてはいけない。」

「いつも父にいわれます」と、いつも父上と一緒に公式の場に出席なさるのですか。

「時々出ます。」

「この間の婦人協会のパーティは楽しめた?」

「可愛い女の子がたくさんいたからうれしかった。興奮しちゃったよ。でも父と一緒に公式だから、目を使えなくて残念」

「きれない女の子に目で合図すること。知りません」と片目をパチパチしてみせた。こんな美少年にウインクなんざされると、私はホントに困つてしまふ。

「そんなにきれいな女の子好き?」「大好き。女の子が好きなのは、父ゆりなんです」

「それから王子は、人を寄せつけない凜々しさと誘うような甘さ、かみそりのようにシャープな初音と、スラリとのびた背丈。女性のようにきらめいて、彼女たちを喜ばせることを忘れなさい。王子の“女性学”的手ほどきは、うしろハレムの御婦人方の手で行われるのだろうか。」

「エイカーファトマのハレムを葬したのは真夜中近かった。王子を囲んでの女性たちのござめきは相変わらず続いていい。王子の一人か、例のコンクリートの堀の所まで私たちを見送ってくれた。」

## 寄附御礼

一九七四年度の私共の年末助金運動に對し皆様方の多大なる御賛同を得ました御協力頂きました事を心より感謝申しあげます。

○合計金二二八七千五百元也

右金額は、勝手乍ら

バストス小学校児童給食

トップパン市サンタ・カーラ

トッパン市養老院

右三者へ寄附させて頂きました事を、御報告申し上げます。

南	米	銀	行
コ	ラ	タク	ラ
南	伯	タク製糸株式会社	コ
ア	ビ	産業組合	チ
バ	コ	バーストス産業組合	ナ
ス	ラ	アリヨラ・ミヌタ・養鶏組合	ト
ト	タ	ア・ビコラ・養鶏組合	ッ
ス	ラ	バーストス店舗合	パ
産	タ	コ・ナ・バーストス店舗合	ラ
業	ク	コ・ナ・バーストス店舗合	ス
組	ア	コ・ナ・バーストス店舗合	ト
合	シ	コ・ナ・バーストス店舗合	ト
合	テ	コ・ナ・バーストス店舗合	ト
合	テ	コ・ナ・バーストス店舗合	ト

名商

バーストス在住各位

一月十四日

生長の家  
バーストス誌友相懇会

金一封

御禮

此度び故戸来金太郎様三周忌に当たり懇念志納、有難う存じ上げます。

戸来キク様  
バーストス南米本願寺

金一封

敬弔

此度び故前山嘉都子様御死去なされに當り懇念志納、有難う存じ上げます。  
志納されて厚く御礼申上げます。

前山義雄様

金一封

弔

バスストス南米本願寺

吉浦家様

金一封

弔

此度び吉浦ネルソン様御死去なされ、生前の功労を偲び謹んで弔の意を表します。尚懇念の志納有難く存じます。

## ・脳膜炎予防注射

一月十三日(月)州立中学校で行われた  
脳膜炎予防注射は聖市より派遣の二十名  
からなる医師團により、次と報列する  
バス・トス・都民を手際よくば  
こし、午後五時頃注射薬力  
約六十人程は翌十四日イアリまことに  
ことになつた由。

当曰は雨のため、人出があらやぶまれて  
いたが、約二千人程の接種者があつた  
ことになつた由。

脳膜炎は、奥地ではそれ程目立はないが  
聖市では毎年一年で三万以上罹病者が  
あり、一千六百人の死者が出たといふが  
う、かなり恐ろしい病氣である。  
今回の奥地出張予防注射は政府の換延  
的措置として立派なことであると、都民  
から感謝の声が高い。

### 俳句 一月

日射病若き教師はうろたえ  
家庭医書めくる貞や物病む  
まろき月浮べて涼し浮き家屋  
日射病帽子嫌いの元気  
河染ゆる大夕焼や浮家屋  
浮家屋アラソン文化の日はいつぞ  
脚氣病む帰國かなわ妻長民妻  
浮き家屋土民と化せし伊系人  
医者軽く脚氣の足を叩きけり

### ・ ブラジルに最初の足跡を印した人達

鈴木南樹翁の著述より

明治三十八年(一九〇五)杉村は公使に任命  
せられブラジルに駐在を命ぜられた。彼  
の第一に困ったことは、外國語が通じない  
外番大臣小村子に朝鮮時代の下に付いて  
て多く負心の犯れていた如才のない恩口  
九萬一領事官補を思い出し、その転任を  
条件とした。長男の陽太郎は東京帝大を卒業して外  
交官活に入り西欧諸国を順にかけて歩いた末、シユネーバ国連邦にテウニンド  
總長の下に次長を務めた母の外語通で、  
「國際外交録」など著述する母の文才も  
あつたが、彼の父は只黙々として実行す  
るを専念とした。

ブラジルに於けるその他の外國公使館  
は流行病の關係土りオ市を避けて健康地  
であるペトロポリスにあり、此の町は  
海拔八百メートル以上の高台をこしはぐ

## 来ル浪曲リンス愛好会の

行六本。今度二月十六日(日)職と賄半  
に見えまして、バス・トス・南米本願寺で  
開演することになりました。お説い合  
て集めて下さい。

ブルグニムは次号にお詫らせ致します。  
尚、会費、入場料はいただきませんが  
花をうこ下さい。

日時 来る二月十六日(日)夜七時半  
場所 バス・トス 南米本願寺

也 話 人

Mr. Yosan Tada Seq. Cascate  
Jorge Moriyashu Terayama Chacara  
Paulo Yamamoto  
Takashi Motoiki  
Giovis Mizusashi Matsuda  
Hayato Nakaoaka Cascate  
Ibire Matsunaka  
Nelson Kubo  
Mitiko Marubayashi Saude  
Elena Kamei Tada (娘馬子) 保謹  
Izumi Komori

金一封 御礼  
吉浦恒喜様御逝去の際香典返しとして前記の御寄  
下さりました。ありがとうございます。  
贈有難く御礼申上げます

吉浦家様 バス・トス・福岡県人会

金一封 御礼

吉浦恒喜様御逝去の際香典返しとして右の御寄  
下さりました。ありがとうございます。  
御寄贈ありがとうございました。御礼申上げます

吉浦家様 バス・トス・草分会

金一封 御礼

改吉浦恒喜様御逝世の節香典返しとして右  
の御寄贈を厚く御礼申上げます

吉浦家様 バス・トス・連合仏教婦人会

故吉浦恒喜様御逝世の節香典返しとして右  
の御寄贈を厚く御礼申上げます

バス・トス・連合仏教會

一月十九日(日)十九時半 二十日(月)八時  
東映 三池監獄 **凶悪犯** *きのよしあのくはん*  
天然色 シマバの匂いが血を駆かせる、前科ドス傷かさえきれねえ、凶悪犯が最後にうた脱獄の大苦戦、

鶴田浩二 伊吹吾郎 遠藤辰雄  
大木実 南利明 宍戸錠  
菅原文太

&lt;/div